
INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO DE FACULTAD DE DERECHO DEL 19 DE OCTUBRE  DE 2023 

 
Los temas tratados y los acuerdos adoptados fueron los siguientes:  

 
1. Aprobación de las actas de las sesiones de Consejo de Facultad del 24 de 

agosto y del 11 de septiembre de 2023. 
 

Vistas las actas de las sesiones de Consejo de Facultad del 24 de agosto y del 11 de 
septiembre, estas se aprobaron por unanimidad por los y las consejeras docentes y 
estudiantiles.  
 

2. Informe sobre el proceso de acreditación de Derecho, a cargo del jefe de la 
Oficina Académica de Aseguramiento de la Calidad. 

 
El jefe de la Oficina Académica de Aseguramiento de Calidad, Raúl Roy Solórzano Solórzano 
presentó el informe sobre el proceso de acreditación de Derecho. Indicó que nos 
encontramos ad portas de la visita de los evaluadores externos cuya finalidad es constatar la 
situación de nuestra carrera sobre la base del nivel de logro de los estándares estipulados por 
SINEACE. Por tal motivo, se han organizado diversas reuniones sobre sensibilización acerca 
del proceso de acreditación. Se han convocado reuniones con: i) docentes, ii) Comité 
Consultivo, iii) personal administrativo, iv) egresados y, v) estudiantes. 
 
La decana, los y las consejeros/as agradecieron al jefe de la Oficina Académica de 
Aseguramiento de Calidad por el informe y el trabajo realizado. 

 
3. Presentación de la memoria de gestión de la Escuela de Derecho (Año 2022), 

a cargo del director de la Escuela de Derecho. 
 

El director de la Escuela de Derecho PUCP, Gattas Abugattás, presentó la memoria de 
gestión de la Escuela de Derecho correspondiente al año 2022. Detalló los puntos 
referidos a los programas de segunda especialidad, al curso de titulación, la formación 
continua, la organización y gestión administrativa. Finalmente, hizo un resumen 
comparativo de los logros económicos. 
 
Los y las consejeros/as felicitaron los logros y la gestión de la Escuela de Derecho.  

 
4. Bienestar de los estudiantes 

 
En la siguiente sesión de Consejo, el profesor y consejero Fernando Del Mastro Puccio 
expondrá los puntos referidos al bienestar de los y las estudiantes. La decana indicó que 
este será el segundo punto de la agenda de la sesión de Consejo de noviembre de 2023.  

 
5. Informes de los consejeros y consejeras 

 
Los consejeros y consejeras no dieron informes.  


